
Protokoll Vorstandssitzung vom 26.03.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alex Popert (AP), Steffen Schmidt (STS), Fabian Bosch (FB), Linus Marty (LM),
Alen Mujkanovic (AM), Cosima du Pasquier (CP), David Vogt (DV), Timon Ruban (TR), Beat
Hörmann (BH), Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Roger Wallimann (RW),

Gäste: Benedikt Ummen (BU), Timo Schneider (TS), David Wolf (DW), Alexander Moeri (AM)

Protokollschreiber/in: LM

Beginn der Sitzung: 17:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 19.03.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Die GPK möchte die AMIV Rechnung nicht genehmigen, damit werden wir sie in der nächs-
ten ordentlichen GV vorlegen.

Quästor:

• Rechnung Kostenstelle wurde überprüft. Die Zahlen stimmen.
Die Kostenstellenabrechnung und Jahresrechnung nutzen eine unterschiedliche Darstellung
und haben daher unterschiedliche Ertrag und Aufwand; in der Jahresrechnung wurden auf
Konto 4800 sowohl Ertrag als auch Aufwand der Bestandsänderung zusammengefasst, in der
Kostenstellenabrechnung sind dieser Ertrag und Aufwand getrennt.
Zusätzlich stand das Konto auf der Aufwandsseite, obwohl es einen Ertrag auswies.
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Information:

• AP sich mit dem Career Center getroffen um über deren extensiven Mailversand zu sprechen.

IT:

• Bierautomat ist in Arbeit.

• VSETH logo wird bald auf der Website angezeigt.

Kultur:

• Osterhasenverteilung steht an. Die Vorstandsmitglieder müssen mithelfen die Hasen zu ver-
stecken.

• Kommunikation mit Medizinstudenten gestalltet die Organisation der Mediparty schwierig.

• Das Paintballbudget ist zu knapp bemessen, es wird das Budget für FS und HS für Paintball
für ein Paintball event benutzt.

• Absolventenparty steht.

HoPo MAVT:

• Gebäudezukauf in Dübendorf: Sitzung noch ausstehend.

• PVK Vorbereitungen haben angefangen.

• AMIV Forum wird wieder aufgelebt. FB ruft den Vorstand dazu auf das Forum mit Inhalten
aus den Ressorts zu beleben.

• Evaluationen werden per Edu App durchgeführt.

External Relations:

• Mittwoch war R&S Workshop. Alex schreibt einen Artikel für den Blitz.

• Einladung für die Kontakt wurden verschickt. Anmeldung ist offen.

• Accenture Officebesuch und Pokerturnier sind geplant.

3. Diskussion

GV Protokoll Bennedikt Ummen präsentiert die aktuellste Version des GV Protokolls um kri-
tische Stelle noch mit dem Vorstand zu diskutieren. Die definitive Version steht morgen zur
Verfügung.

AMIV Ball Severin Wischmann, der den AMIV Ball organisiert, besucht die VS kurz um zu
verkünden, dass er vor hat vor dem Ball einen Tankurs zu veranstalten, welcher von den Kosten
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selbsttragend sein sollte. Er bittet, dafür ein Budget von 500.- gesprochen zu bekommen um eine
Räumlichkeit reservieren zu können. Der Vorstand spricht das Budget.

Situation ETZetera Der Koch der im ETZetera zu Beginn des Semesters eingestellt wurde, ist
zwei Wochen ohne Meldung der Arbeit fern geblieben. David Wolf der Präsident des ETZetera
konnte Kontakt mit dem Koch aufnehmen und den Grund der Abwesenheit erfahren. David hält
die unentschuldigte Abwesenheit für berechtigt und empfiehlt, das Arbeitsverhältnis nicht auf zu
lösen. Alexander Moeri unterstützt den Standpunkt von David, betont aber, dass er die Interessen
des AMIVs gefährdet sieht. Da der Koch sich gewissermassen noch in Probezeit befindet ist der
AMIV nicht verpflichtet für die besagte Zeit lohn zu bezahlen. Das ETZetera hat finanziell, wie
auch als Marke schaden genommen. Der Koch habe generell sehr gut gearbeitet, ein weiterer
Ausfall könnte dem ETZetera aber fatalen schaden zufügen.
Unter den Umständen seiner Abwesenheit hat der Koch nach Arbeitsgesetz seinen Vertrag nicht
verletzt.
Der Vorstand entschliesst den Koch, unter seinem Einverständnis, für 60% und Alexander Moeri
für 80% einzustellen. Petros Papadoboulos hat im Namen des VSETH angeboten, die dadurch
entstehenden Mehrkosten zu übernehmen.

Logo VSETH Das Logo wird im unteren Teil der Website eingefügt werden.

Ampelsystem FB hat den VIS kontaktiert. Sie befürworten das Anschliessen des Bierautomate
an das Ampelsystem.
Da sie dem AMIV keinen direkten Kontrollzugriff auf das Ampelsystem gewähren wollen, bleiben
wir beim Status Quo.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 10.04.2013 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:00
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